

La vida de Cristo

La Petición de Santiago y Juan

Marcos 10:32-45

El versículo para los niños menores

Sigan a mi ejemplo, así como sigo al ejemplo de Cristo. 1 Corintios 11:1

El versículo para los niños mayores

Sigan a mi ejemplo, así como sigo al ejemplo de Cristo. 1 Corintios 11:1

Tiempo de Bienvenida

(Deje que los niños te ayuden a arreglar el cuarto para hoy, para ser servidores.) ¿Han pedido por algo que querían mucho? ¿Pediste por esta cosa? En la historia de hoy, alguien le pide a Jesús un favor. Vamos a ver lo que pasó.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como un joven rico que quería saber como ir al cielo. Jesús le dijo que tenía que vender todas sus cosas, dársela a los pobres, y después seguir a Jesús. El hombre rico se puso muy triste porque amaba su dinero mucho más que cualquier otra cosa que tenía. Es importante que nosotros escojamos en nuestros corazones que Jesús es más valeroso que las cosas que tenemos. Cuando Jesús se hace la cosa más importante en nuestras vidas, nos ayuda a cocerlo a Él mejor.

Después que visitó al hombre rico, Jesús guilló a sus discípulos a Jerusalén. Mientras estaban andando, Jesús decidió que querría hablar con sus discípulos solos. Los tomó a un lado y les dijo algo muy importante. Sería la tercera vez que Él les dice esta información. ¿Qué piensan que les dijo? Les dijo que en Jerusalén, lo van a entregarlo a la gente que no lo ama. Le iban a hacerle burla, golpearlo, y matarlo. Pero después de tres días, Él regresará a la vida.

Después que escucharon esto, Santiago y Juan preguntaron una pregunta: “Maestro, queremos que hagas todo lo que te pedimos.” ¿Qué querrán que Jesús haga? ¿Qué piensan que es?

Jesús les preguntó, “¿Qué quieres que haga?”

“Queremos sentarnos a un lado de ti en el cielo. Uno a la izquierda y otro a la derecha,” dijeron.

¿Querrás sentarte a un lado de Jesús en el cielo? Eso sería muy asombroso. ¿Qué piensan que Jesús dijo?

Jesús sabía que ellos no comprendían lo que estaban pidiendo. Querían sentarse a un lado de Jesús porque en una fiesta, la persona más popular e importante siempre tiene gente alrededor de él. Querían verse más importante que los otros discípulos.

Metas de la Lección

Saber que fue importante a Jesús para mostrarles a sus discípulos como vivir para Dios. Comprender que Jesús quiere que seamos servidores.

Piensen en algunas maneras que ellos pueden ser servidores y poner a otra gente primero.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús les dijo, “No saben lo que están pidiendo. ¿Pueden ustedes sufrir por todas las cosas que yo voy a sufrir para que la gente pueda tener un camino para ir con Dios al cielo?”

Los dos respondieron, “Sí, nosotros podemos.”

Jesús todavía sabía que ellos no realmente comprendían todo lo que iban a pasar. Les dijo, “Van a tener que sufrir muchas cosas porque ustedes le dicen a la gente de lo que voy a hacer. Pero no es mi decisión quien se sienta a un lado de mí; es la decisión de Dios.”

Mientras estaban hablando, los otros diez discípulos escucharon lo que habían pedido Santiago y Juan. ¿Cómo piensan que se sintieron? Ahh sí, se sintieron celosos. Querían sentarse a un lado de Jesús también. Se enojaron con Santiago y Juan.

Jesús llamó a sus discípulos que se juntaran. “Los reyes y reinas de este mundo tienen orgullo de su poder. Usan sus poderes para que la gente haga lo que ellos quieren. No quiero que ustedes sean así. Sí quieren ser grandes seguidores, necesitan ser servidores de toda la gente. No vine para que la gente haga cosas para mí, pero para hacer cosas para otros. Para que pueda dar mi vida y para que toda la gente tenga un camino para ir al cielo.”

Jesús quería que sus discípulos comprendieran la importancia en pensando en otra gente primero. Jesús había hablado con ellos de esto antes cuando alegaron quien iba a ser el mayor discípulo. Pero se les olvidó. Jesús sabía que sus discípulos iban a ser importantes a guillar a otra gente a Dios después que se va a ir al cielo. Esta es la razón que Él les enseñaba cosas más de una vez. Quería que aprendieran y que se arrimaran a Dios, aunque no comprendieron la primera vez.

Jesús también quiere que seamos servidores de otros. Esta es la forma que otra gente va a saber de Dios. Van a ver a Jesús en acción y en nuestra vida porque hacemos las cosas así como Él. Jesús usó toda su vida para servir a otros. Podemos ser servidores en muchas maneras.

Jesús recordó a sus discípulos de lo que iba a hacer. Murió en la cruz y tres días después, regresó a la vida. Hizo esto para que puedan estar con Él para siempre. Si creemos en nuestro corazón que Él hizo esto y le pedimos que nos perdone por todas las cosas malas que hacemos, después podremos saber que podemos pasar eternidad con Él.

Actividades de aprendizaje

Deje que los niños deciden quien debe ser el primero para juzgar actividades o ser ayudante. Déles la oportunidad que escoja lo que va a hacer cada persona.

Actividades para memorizar el versículo

Deje que uno de los niños comience a decir el verso. Después dígales que hagan algo que será un buen ejemplo. Deje que los niños tomen turnos haciendo esto.

Tiempo de oración

Pregúnteles a los niños si tienen peticiones para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños usen cada día a ser como Jesús para que otros puedan verlo también.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 37
Jesús Purifica el Templo
Marcos 11:12-19

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: La petición de Santiago y Juan

¡Hola niños y niñas! Nuestra historia de hoy es de una pregunta que dos hermanos le pidieron a Jesús. Jesús estaba con sus discípulos e iban en el camino a Jerusalén. Jesús le dijo a sus discípulos que cuando lleguen a Jerusalén, Él va a morir, pero tres días después iba a regresar a la vida.

Después que escucharon esto, Santiago y Juan, le preguntaron a Jesús una pregunta. “¿Jesús, puedes hacer todo lo que te pedimos?” ¿Qué piensan que le pidieron a Jesús?

“¿Qué quieren que haga?”

“Queremos que nos sientes a un lado de ti en el cielo. Uno de nosotros se sentará en tu derecha y otro a tu izquierda,” ellos dijeron.

Ay, querían sentarse a un lado de Jesús en el cielo. Eso sería muy suave. ¿Quedarás sentarte a un lado de Jesús también?

Jesús sabía lo que estaban pidiendo. Ellos estaban poniéndose celosos y querían verse importante y especial. Jesús les preguntó que si estaban dispuestos a pasar por todos los tiempos difíciles para sentarse allí.

Respondieron que ellos estaban dispuestos a pasar por muchas cosas malas para sentarse allí. Después Jesús les dijo que iban a pasar por muchas cosas difíciles por causa de Él. Pero que no es su decisión quien se sentará en ese lugar; es la decisión de Dios.

Los otros discípulos se enojaron con Santiago y Juan porque le pidieron a Jesús esta pregunta. Jesús los llamó a todos que se junten. Les dijo que nos importante ser el primero o el más importante. Es más importante ser el último y ayudarles a todos primero.

Jesús pensó en nosotros primero cuando murió en la cruz y regresó a la vida. Murió para que todos podemos tener un camino para ir con Él al cielo. Sí gustas saber más, habla conmigo por favor.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: La Petición de Santiago y Juan

Actúen la historia.

Hablen sobre la razón que los dos hermanos querían estar a los dos lados de Jesús. Hablen de lo que quiere decir de ser orgulloso y poderoso. ¿Cómo nos pueden separar de Dios? ¿Por qué dice Jesús el último lugar será el mejor? ¿Qué quiere decir servir a otra gente? ¿Pueden pensar de un ejemplo de alguien que ayuda a otros? ¿Por qué hacen esto? Desafíe a los niños que dejen que alguien vaya antes que ellos mismos a lo menos de una vez.

Cuando pasen los aperitivos, deje que cada niño se sirva uno a otro los aperitivos. Otra idea es que puedes dejar que los niños sirvan a las niñas y después hacerlo al revés.

Piense de un tiempo durante esta semana que pueden traer a tu grupo a la Misión Arlington para trabajar y ayudar. Seguramente les ayudará ver lo que quiere decir de ayudar a otros y ayudarle a alguien más antes de ti mismo.

Pedirles a los niños que piensen en caracteres de caricaturas o superhéroes que son personas humilladas y no orgullosas. Comparte como ellos pueden ayudarle a otros y no tener orgullo de nuestros poderes fuertes. Dígalos como la voz de una persona cambia cuando son humillados y cuando tienen orgullo. Comparte con ellos como Dios quiere que seamos personas humildes y que ayudar a otros.